

ABSTRAK

Eksistensi Olahraga dan Permainan Tradisional di Desa Harapan Makmur Kecamatan Meliau Kabupaten Sanggau

Alva Yufensius A.G., NIM. 411710058

**Skripsi Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan, IKIP-PGRI
Pontianak.**

alvaptk@gmail.com

Rumusan masalah umum penelitian ini adalah Bagaimana Eksistensi Olahraga dan Permainan Tradisional di Desa Harapan Makmur Kecamatan Meliau Kabupaten Sanggau. Tujuan umum penelitian ini adalah Untuk mengetahui Bagaimana Eksistensi Olahraga dan Permainan Tradisional di Desa Harapan Makmur Kecamatan Meliau Kabupaten Sanggau.

Metode dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Bentuk dalam penelitian ini adalah penelitian survey. Data yang dikumpulkan berupa hasil wawancara, angket atau kuesioner, dan dokumentasi dalam melakukan penelitian tentang Eksistensi Olahraga dan Permainan Tradisional di Desa Harapan Makmur Kecamatan Meliau Kabupaten Sanggau. Sumber data dalam penelitian ini adalah masyarakat fase remaja di Desa Harapan Makmur kecamatan meliau Kabupaten Sanggau yang tergolong dalam usia 12-19 tahun.

Hasil dari penelitian yang dilakukan yaitu gambaran umum terdiri dari: Desa Harapan Makmur, Kondisi Geografis dan luas Wilayah Desa Harapan Makmur.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah (1) Olahraga dan permainan tradisional di desa Harapan Makmur hingga saat ini masih diakui keberadaannya. Terbukti masih ada masyarakat terutama anak-anak yang masih memainkan permainan-permainan tradisional. Seperti permainan kelereng yang masih tampak dimainkan oleh masyarakat desa Harapan Makmur. Sedangkan panjat pinang dan tarik tambang dimainkan sebagai agenda tahunan. (2) Panjat pinang dan tarik tambang selalu dimainkan saat hari kemerdekaan Indonesia dan banyak sekali masyarakat yang mengikuti perlombaan Olahraga dan permainan panjat pinang dan tarik tambang ini. Sedangkan permainan kelereng biasanya dimainkan untuk mengisi waktu luang. Permainan kelereng biasanya dimainkan oleh anak-anak sekolah dasar dan kanak-kanak pada sore hari atau saat pulang sekolah bersama teman-temannya karena untuk mengisi waktu luang mereka. (3) Olahraga dan Permainan Tradisional adalah permainan yang berada pada daerah tertentu yang berkembang oleh warisan leluhur dan nenek moyang, dan harus dilestarikan sampai kapanpun.

Kata Kunci : Olahraga dan Permainan Tradisional